

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25 Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXIX.—Número 11.048

Miércoles 12 de Julio de 1939.—Año de la Victoria

Precio del ejemplar, 15 céntimos

El viaje triunfal del Caudillo por la provincia de Guipúzcoa

La Historia y la vida de España—dice—es una continuidad de regiones y provincias que, aisladas, no sirven para nada

Roosevelt, derrotado En Irún promete Su Excelencia que el Estado se ocupará de las medidas necesarias para la reconstrucción de la ciudad

Por el Comité de Relaciones Exteriores del Senado

En el asunto de la revisión de la ley de Neutralidad

El Presidente de los Estados Unidos, Mr. Roosevelt, que había presentado batalla a la oposición para conseguir que fuese aprobada la revisión de la ley de Neutralidad en el sentido de autorizar a la administración del Estado a exportar armas en caso de guerra, quedando al arbitrio del Presidente designar las naciones que habían de beneficiarse con la producción bélica norteamericana, acaba de sufrir una nueva derrota.

El Comité de Negocios Extranjeros del Senado ha decidido por doce votos contra once aplazar toda discusión sobre la ley de Neutralidad hasta el nuevo período de sesiones que se abrirá en Enero de 1940.

Como es sabido, Mr. Roosevelt y Mr. Hull han puesto en juego todos los resortes poderosos de que disponen para conseguir que la revisión fuese aprobada en el presente período de sesiones, pero considerando imposible en tan corto plazo, pretendieron prolongar las tareas de la Cámara de representantes hasta el mes de Septiembre. En ambas tentativas han fracasado los dirigentes de la política americana.

No es preciso decir que la decisión del Comité de Relaciones Exteriores del Senado representa un duro golpe para la política belicista del Presidente y que los Gobiernos de Londres y de París tienen motivos para sentirse defraudados en sus esperanzas de acaparar la producción de material de guerra de los Estados Unidos para sus planes en Europa.

Pero Mr. Hull no se da por vencido. Al conocer el resultado de la votación del aludido Comité, corrió a conferenciar con el Presidente, y cuando hubo salido de la Casa Blanca declaró el secretario de Estado a los periodistas que "en interés de la paz y de la seguridad, la Administración (Roosevelt y Hull) continuaría recomendando la adopción de su programa de neutralidad". (Una "neutralidad" fundamentada en la ayuda de todo género a las democracias europeas frente a los Estados totalitarios.)

Véase cómo también en Estados Unidos hay poderosas corrientes pacifistas. Si Mr. Roosevelt desapareciese de la noche a la mañana de la Presidencia, es más que probable que el mundo entrase en un período de paz efectiva y de colaboración entre los pueblos. Roosevelt es el elemento impulsor de la política francesa e inglesa. Londres y París han contado, hasta ahora, con la promesa de incondicional ayuda del Presidente Roosevelt. Es muy interesante, también en este aspecto, la resolución del Comité de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano.

San Sebastián, 11.—En el momento de la entrega al Caudillo, por el presidente de la Diputación de Guipúzcoa, del artístico pergamino nombrándole hijo adoptivo de esa provincia y de cuyo solemne acto dimos cuenta en nuestra edición de ayer, el Generalísimo pronunció estas sentidas palabras: "La Historia y la vida de España es una continuidad de regiones y provincias que viven hermanadas unas con otras. Aisladas no sirven para nada. Para mí es un honor este nombramiento de hijo de Guipúzcoa, que me iguala en el canon honorífico con aquellos grandes hombres guipuzcoanos, y quiero hacerme digno de ellos y de la Historia de España. Señores diputados provinciales: ¡Arriba España!"

A las cinco de la tarde, el Caudillo salió con dirección a Irún y Fuenterrabía.

EL CAUDILLO EN EL FUERTE DE GUADALUPE. GRANDIOSO RECIBIMIENTO EN LOS PUEBLOS DEL TRAYECTO QUE RECORRió

Ha sido apoteósico el recibimiento tributado al Caudillo a su paso por los pueblos de Pasajes, Rentería, Las Ventas y Oyarzun, en todos los cuales se habían levantado arcos triunfales.

En el fuerte de Guadalupe había sido levantado otro arco de triunfo con la siguiente inscripción: «Los ex cautivos de Guipúzcoa a su glorioso Caudillo Franco».

El vicepresidente de la Hermandad de ex cautivos de Guipúzcoa entregó al Generalísimo las insignias de la Hermandad y un pergamino nombrándole socio honorario de la misma.

El Caudillo, acompañado de las personalidades y de su séquito y del comandante del fuerte de Guadalupe, recorrió las dependencias del mismo, contemplando desde allí el bellissimo panorama.

La guardia mora se hallaba distribuida por el fuerte y sus alrededores. Durante la visita de S. E. al fuerte, las baterías dispararon las salvas de ordenanza.

EN FUENTERRABIA E IRUN

Seguidamente el Generalísimo se dirigió a la ciudad de Irún, dando la

vuelta por Fuenterrabía, en cuyo barrio de la Marina se elevaba un artístico arco, ante el cual se hallaban los pescadores que, juntamente con la multitud allí apiñada, hicieron objeto a S. E. de cálidas demostraciones de entusiasmo y fervor patriótico. Estas se reprodujeron a la entrada de la ciudad de Irún, dirigiéndose el Caudillo por el paseo de Colón al Ayuntamiento, donde fué recibido por la Corporación.

En la plaza del 18 de Julio, en la que se había colocado un inmenso escudo de España, la muchedumbre, prorrumpió incesantemente en gritos de «Franco, Franco, Franco».

El alcalde hizo entrega a S. E. de un artístico pergamino, en el que consta el acuerdo de nombrarle alcalde honorario de Irún.

El jefe del Estado contestó al alcalde diciendo que se veía muy honrado al aceptar el nombramiento de alcalde de la ciudad de Irún, y que se había dado cuenta de la situación en que dejaron los marxistas la ciudad, añadiendo que tomaba con todo interés el asunto y que el Estado se ocuparía de las medidas necesarias para la reconstrucción de la ciudad, y así como España había surgido de las ruinas, volverá a surgir de las cenizas en que la sumieron los marxistas.

Durante la ceremonia de la entrega, la multitud continuó en sus aclamaciones, pidiendo con insistencia al Caudillo que se asomara al balcón. Su Excelencia presentó un brillantísimo desfile, en el que intervinieron hacheros, la «tamborrada», fuerzas de Infantería, una sección femenina, los «espartadanzaris» vascos vestidos con trajes típicos y una representación de una boda a la usanza del país vasco.

A continuación el Caudillo se dirigió al Monte de San Marcial, visitando la ermita y merendando después con su esposa e hija, acompañado por el gobernador militar señor Baigorri, general Camilo Alonso, gobernador civil, jefe del Movimiento, alcaldes de San Sebastián e Irún, jefe de Seguridad y otras personalidades.

El Generalísimo permaneció un rato en el monte de San Marcial disfrutando de la grata temperatura y admirando las bellas vistas que ofrece.

A las ocho menos cuarto regresó a su residencia de Ayete, en San Sebastián.

Los milicianos rojos en Francia

Se sublevan en un campo de concentración

Querían llevarles a trabajar en las fortificaciones de los Alpes

Noticias de fuente francesa informan que los milicianos españoles de un campo de concentración han provocado un motín, habiéndose hecho necesaria la intervención de tropas francesas y de guardias móviles.

Las causas del motín parecen ser que unos quinientos milicianos iban a ser trasladados a las fortificaciones de la frontera de los Alpes para trabajar en ellas. Se sublevaron al recibir la orden y se solidarizaron con ellos los demás concentrados. Algunos de los más exaltados fueron detenidos, pero al darse cuenta de estas detenciones los demás milicianos atacaron a los guardias e incendiaron los camiones en los que iban a ser trasladados los detenidos.

Ante estos sucesos, los guardias y las tropas cercaron el campo y dejaron encerrados a los milicianos. Estos declararon entonces la huelga del hambre, y reclaman no ser incluidos en batallones de trabajo por la fuerza y que se les conceda la libertad de que disfrutaban los cabecillas rojos.

Esta información ha sido publicada en «España», de Tánger.

LA TRIUNFAL VISITA DEL CONDE CIANO A ESPAÑA

“España sabe que puede contar con la amistad del eje”

EL DISCURSO DE MR. CHAMBERLAIN

Decepción en los círculos oficiales polacos

FLOTA INGLESA
Un acorazado de 35.000 toneladas

Londres, 11.—El más moderno acorazado, de treinta y cinco mil toneladas, será botado en Escocia el día 16 de Septiembre del corriente año. Actuará de madrina Su Majestad la Reina. El armamento de ese buque será de diez cañones de trescientos cincuenta y cinco milímetros.—Mundial.

EXTREMO ORIENTE
Dice Mr. Hull

Estados Unidos no tienen intención de intervenir directamente en China
Tokio, 11.—La Agencia Domei comunica que el embajador japonés en Washington ha conferenciado con Mr. Hull, examinando ambos la situación en Asia Oriental.
Mr. Hull aseguró al embajador que Estados Unidos no tienen intención de intervenir directamente en China, pero sí tienen el firme propósito de defender sus intereses y la seguridad de sus ciudadanos y propiedades.—Mundial.

No se excluye la posibilidad de una directa toma de contacto entre Varsovia y Berlín

A ello alude, indirectamente, un periódico alemán
Roma, 11.—En Varsovia se nota cierta decepción por el discurso que Mr. Chamberlain pronunció ayer en la Cámara de los Comunes. Se esperaba una toma de posición más enérgica.

En los círculos polacos se constata que el «premier» británico no ha dicho nada nuevo, habiéndose limitado a confirmar la actitud ya conocida. Esta actitud oscila—así se entiende—entre una enmascarada amenaza y la esperanza de negociaciones.

Considerado así en los medios oficiales de Varsovia, no se excluye la posibilidad de una directa toma de contacto entre aquella capital y Berlín. A esto podía aludir, indirectamente, un autorizado periódico alemán, el cual escribe:

«Se tiene casi la impresión de que las potencias del acorralamiento sufrirían una decepción si mediante un arreglo razonable, posible, el problema de Dantzig desapareciese del escenario de la política internacional. En este caso las potencias del acorralamiento perderían el cómodo pretexto de que han querido valerse para desencadenar la guerra contra los Estados totalitarios.»—Mundial.

OPORTUNA OBSERVACION DE «EVENING STANDARD»
Berlín, 11.—El periódico londinense «Evening Standard» dice que Inglaterra debiera terminar de una vez con la guerra de palabras contra Dantzig. Y añade:

«Los ingleses debieran seguir el ejemplo del ministro del Exterior del Reich von Ribbentrop y del comandante en jefe del Ejército alemán, que han salido para disfrutar de largas vacaciones. Al mismo tiempo se debieran agotar todas las posibilidades en favor de una solución pacífica de los problemas europeos.»—Mundial.

DICE UN PERIODICO SUECO
Estocolmo, 11.—Un prestigioso periódico de esta capital se ocupa de la situación internacional, y dice que «en el problema de Dantzig no le interesa a Inglaterra ni la Ciudad Libre ni Polonia. Se esfuerza únicamente por evitar que Alemania vuelva a ser demasiado potente para las conveniencias inglesas. Quiere Gran Bretaña seguir dominando tierras y mares. Espira a que ningún otro Estado pueda ser demasiado potente en Europa. Esta sería la causa de una nueva conflagración mundial.»

Sigue diciendo el diario sueco:
«Mientras tanto, Inglaterra quiere convencer a todo el mundo de que defiende a Dantzig, a Polonia, a Rumania, a la libertad y a la democracia y a otros temas análogos. En realidad, de lo que trata es de defender su posición privilegiada en el mundo.»—Mundial.

PARIS-LONDRES-MOSCU

“No es un callejón sin salida”

Londres, 11.—Mr. Chamberlain ha presidido esta mañana una reunión del Comité de Negocios Extranjeros del Gabinete. Los ministros examinaron las informaciones del representante británico en Moscú.

Carecen de fundamento las noticias según las cuales los negociadores se encuentran en un callejón sin salida, aunque se dice en París que subsisten bastantes dificultades.—Mundial.

Roma, 11.—Sobre las negociaciones en Moscú se anuncia que han llegado a Londres otros dos amplios informes.

Los periódicos ingleses hacen historia de estas negociaciones.
«Manchester Guardian» dice que las negociaciones comenzaron el 18 de Marzo. Desde entonces se han celebrado cincuenta entrevistas, algunas en Moscú, otras en Londres y en París. En la Cámara de los Comunes se ha contestado a doscientas interpelaciones.—Mundial.

DESDE LONDRES

Los periodistas españoles

Londres, 11.—Los periodistas españoles que están realizando una visita de quince días, han asistido hoy a un almuerzo dado en su honor en la Cámara de los Comunes por un caracterizado grupo de miembros del Parlamento.

Después vieron al presidente de la Cámara abrir la sesión y presenciaron las interpelaciones.

Por la tarde asistieron a una recepción organizada también en su honor por la Asociación «Amigos de España», en Piccadilly, figurando entre la concurrencia destacados personalidades inglesas.

Esta noche los periodistas se han dividido en dos grupos. Los señores Merry del Val y Antonio Olascoaga han estado en el palacio de San Jaime, invitados por los oficiales de guardia. Los restantes han concurrido al Club Español.

MUNDIAL

ESPAÑA Y FRANCIA

La eterna cuestión del oro

Varias veces se ha anunciado el cumplimiento inmediato, por parte de Francia, de las cláusulas de los acuerdos Bérard-Jordana. Y otras tantas han quedado defraudadas las esperanzas de los españoles y de los franceses que tienen un concepto elevado de lo que son la dignidad nacional y honor de la palabra dada.

Otra vez hemos de recoger textos franceses en relación con este problema que se eterniza.

M. León Bailby publica un artículo en «Le Jour» sobre el problema del oro español, que «tiene en suspenso la seguridad de nuestra tercera frontera», según las palabras de dicho escritor. Protesta contra la campaña de falsedades y mala fe que constantemente desencadenan contra España «quienes habiendo descontado la victoria de los rojos, no perdonan a Franco que les haya derrotado». Bailby insiste en que es el propio interés de Francia quien debe aconsejarnos que cumplamos con nuestro deber. Decidámonos—termina—en un impulso de sinceridad y buena fe, a cumplir lo pactado (y démonos cuenta del inmenso peligro que podemos así descartar).

EL MARISCAL PETAIN

Por su parte, François Léger, en «L'Action Française», escribe:
Lo que periodistas de la clase de los mencionados no pueden comprender, «el glorioso mariscal Pétain lo ha comprendido. Esperemos que los Zay, los Mandel y M. Paul Reynaud no continúen contrariando los esfuerzos del soldado. La lucha encarnizada contra el vencedor de Verdún por ciertos políticos, es abominable. ¿Se espera acaso vencer al mariscal por la fatiga y la tristeza?»

Claro es que, frente a estos textos, aparecen otros de Kerillis en «L'Époque», y de madame Tabouis en «L'Œuvre», o de «L'Humanité», en los que se continúa la campaña en pro del incumplimiento de los acuerdos Bérard-Jordana.

Seguimos esperando.

“Cosas vistas en Barcelona”

Interesante comentario en la «Revue de París»

París.—En «La Revue de París», M. Robert Peissy ha publicado un artículo titulado «Cosas vistas en Barcelona». En él se hace una exposición de la barbarie y el terror a que los anarco-marxistas españoles sometieron a la zona roja. El autor pone el siguiente comentario a los miles de asesinatos de que han sido víctimas hombres y mujeres sin defensa:

«Es necesario proclamar muy alto que es una vergüenza para los países «civilizados» haber dejado asesinar cobardemente en Europa a tantos desgraciados inocentes. El mundo se ha emocionado ante el asesinato de misioneros en China y en África; se trataba de casos aislados. Todos los jefes de Estado se han dirigido telegramas de pésame por un accidente de ferrocarril, un hundimiento en una fábrica que hace cincuenta o cien víctimas; pero a algunos kilómetros de nuestra frontera se ha podido ver durante meses una banda de asesinos arrasar a sangre y fuego todo un país y asesinar ciento treinta o ciento cincuenta mil personas que constituían la élite de la península, sin que ningún Gobierno haya creído útil intervenir. ¿Quién encontrará la respuesta a los numerosos españoles que se plantean diariamente este interrogante?»

M. Albert Petit, en «Le Journal des Débats», pone al artículo de «La Revue de París» este comentario:
«No es necesario sorprenderse, después de tales sufrimientos, si la España nacional se niega a pasar la esponja. No cabe tampoco extrañarse de que nos acuse de haber sido cómplices de las atrocidades rojas, porque sólo los periódicos favorables a los comunistas eran admitidos y leídos en Barcelona. Es necesario y saludable que se conozca en Francia lo que ha pasado en Barcelona. No lo es menos que España sepa lo que pensamos en Francia.»

Sr. Médico

El libro que necesita usted en su biblioteca. Diagnóstico y tratamiento de los Trastornos nutritivos del lactante, por el profesor DOCTOR RAFAEL RAMOS FERNÁNDEZ, catedrático de Pediatría en la Universidad de Salamanca. Prólogo del profesor DOCTOR ENRIQUE SUÑER, catedrático de Pediatría en la Universidad Central. Segunda edición con 43 grabados intercalados en el texto. Un tomo de 525 páginas, impreso sobre excelente papel couché, encuadernado en tela, 30 pesetas. A reembolso, 1,50 pesetas más. Pedidos al librero Benigno Sáinz Fernández, Avenida de Alemania, 24. Salamanca.

PUBLICIDAD R. E. I.

Las esperanzas de Benes

Chicago, 11.—El ex presidente de Checoslovaquia, doctor Benes, saldrá mañana para Londres. Ha dicho cosas terribles de la situación de su antiguo país, sin darse cuenta de que, si esto fuera cierto, lo habrían descubierto ya y hecho fabulosa propaganda, los órganos antialemanes de París y Londres.

Numerosas personalidades checas están presas—agrega—, pero el pueblo resiste valientemente y luchará hasta recobrar su independencia.

También ha hecho esta afirmación terrible: «No habrá paz en Europa mientras Checoslovaquia no recobre su libertad». Pero la verdad es que Checoslovaquia, vivero de discordias europeas cuando Benes era su presidente, ha desaparecido hasta de las columnas de los periódicos «democráticos», lo que quiere decir que allí la vida no ofrece el espectáculo desolador a que se refiere el ex presidente.

Por último, creyó conveniente hablar de Alemania, y dijo que Hitler lleva al pueblo a la guerra y que éste le seguirá al precipicio, pero al primer revés militar el edificio «nazi» se derrumbará con estrépito.

Así de pintorescas han sido las declaraciones del fatídico personaje de la antigua Checoslovaquia, muñeco en las manos hábiles de Francia e Inglaterra.—Mundial.

Un monumento a los primeros caídos en la defensa del Norte

Burgos, 11.—En breve se celebrará un Cilleruelo de Bricia, de la provincia de Burgos, un solemne y grandioso homenaje en memoria de cuantos cayeron por España, en la defensa del Norte durante las primeras acometidas rojas. El acto consistirá en el descubrimiento de un monumento que perpetúe las hazañas de aquellos héroes. Asistirán a él miembros del Gobierno de la nación, las jerarquías del Movimiento y destacadísimas personalidades de todas las esferas sociales.

ha cantado la palinodia y que los Estados bálticos consideran triunfante su tesis frente a la que hasta ayer sustentaron Londres y París al negociar con Moscú. ¡Chambertain en su palabra, mister Chambertain!

«DAILY TELEGRAPH»

Portugal, Inglaterra y España

Londres, 11.—Las relaciones entre Gran Bretaña y Portugal constituyen el tema de la actualidad principal en el artículo de fondo de «Daily Telegraph» de hoy.

Entiende el comentarista que el contradictorio curso de la política europea ha colocado a Inglaterra más próxima a Portugal que durante los cinco años últimos. La hospitalidad y la colaboración portuguesas han sido, son y serán inapreciables.

Habla seguidamente del tributo de lealtad moral y material de Portugal hacia el Generalísimo durante la guerra y dice: «Cabe, dentro de los límites de lo posible, que Portugal actúe «todavía» como mediador entre la recelosa España y Gran Bretaña, porque Portugal está colocada en situación de excelente amistad con ambos países.

Concluye el periódico haciendo un contraste entre la tranquilidad y la confianza que se observa en Portugal y el nerviosismo, temores y vicisitudes de otras partes de Europa. Los portugueses realizan su reconstrucción nacional calladamente y se preparan a defen-

der su independencia por si se viera atacada alguna vez.

N. de la R.—¿Qué pretende «Daily Telegraph» con semejantes elucubraciones? ¿A qué mezclar para fines tortuosos los nombres de España y Portugal, fraternalmente unidos, especialmente desde los días de la guerra en que el hermano Portugal no dudó en prestarnos su inapreciable ayuda que, de rechazo, era de defensa de la nación portuguesa, porque si el bolchevismo hubiese triunfado en España, habría establecido su sangriento señorío en toda la Península?

¿En qué puede actuar el hermano Portugal como mediador entre «la recelosa España y Gran Bretaña»? Suponiendo que esos recelos existan (y no estamos en el secreto de las relaciones hispano-inglesas), ¿no cree «Daily Telegraph» que estarían suficientemente justificados? No es preciso citar hechos y circunstancias que están, por lo recientes, en la memoria de todos los españoles.

Si lo que quiere «Daily Telegraph» es que las relaciones normales entre Inglaterra y España se establezcan de nuevo, dígalos con claridad y no se ande por las ramas, y mucho menos mezclando, con aviesa intención, los nombres de Portugal y de España, ni sus sentimientos de fraternidad creada en los campos de batalla.

Agricultor: Pide informes a la Junta Agrícola a que pertenezca y si algo duda obligala a que te lo resuelva. Todo, menos que dejes de tomar parte en el CONCURSO ONESIMO REDONDO.

LA EXPLOSION DE UN POLVORIN EN PEÑARANDA DE BRACAMONTE

De dos mil trescientos edificios sólo veinte han quedado en condiciones habitables

Eficaz labor de Auxilio Social

Salamanca, 11.—Continúan realizándose los trabajos de salvamento en la ciudad de Peñaranda de Bracamonte.

De 2.300 edificios de que constaba, no quedan en condiciones habitables más de veinte, y éstos no sin previa reparación.

Los vecinos han sido evacuados en su totalidad. Buena parte de ellos fueron llevados a Salamanca. Otros han sido alojados en los pueblos vecinos, y otros acampan en las proximidades de la ciudad, en tiendas de campaña.

Los servicios de Auxilio Social han prestado y siguen prestando ayuda eficaz a las autoridades. Ayer repartió más de cuatro mil desayunos y otras tantas comidas.

El número de muertos es de cuarenta. Pero se presume que aparecerán más cadáveres entre los escombros. Las brigadas de trabajo actúan sin descanso.

Ayer por la tarde se verificó el entierro de algunas víctimas, asistiendo al acto del sepelio las autoridades. Hoy se dará también cristiana sepultura a los que han fallecido en los hospitales, cuyo número es de cuatro.

Iniciada por el señor gobernador civil, y patrocinada por las autoridades, se ha abierto una suscripción a favor de los damnificados. En cabeza de la lista figura la valiosa aportación, ya conocida, hecha por Su Excelencia el Generalísimo, consistente en 200.000 pesetas.—Mundial.

BALNEARIO SEGOVIANO

Temporada: del 25 de Junio al 30 de Septiembre

BAÑOS DE RECREO, DUCHAS, MASAJES. BAÑOS MEDICINALES DE TODAS CLASES

Resultados inmejorables en el tratamiento del REUMATISMO en todas sus formas, del HISTERISMO y de las enfermedades de la MATRIZ y sus anejos

Se han realizado en el establecimiento recientes reformas que le colocan entre los mejores de su clase



Central Nacional Sindicalista



18 de Julio. Fiesta de la exaltación del Trabajo

Extraordinarios contrastes viene a ofrecer tras las fenecidas Fiestas del Trabajo del régimen marxista, esta que ha de celebrarse el 18 de Julio.

Sin detenernos en los mil matices dignos de señalarse, sólo haremos algún comentario de pasada, refiriéndonos en primer lugar a la gloriosa fecha determinada.

Titulado por unos y otros, respectivamente, como demagogos o defensores del capitalismo, según de lo que procedían sus temores, a la justiciera revolución necesaria, la iniciación del Movimiento mereció de ellos también respectivamente los calificativos de subversión o reacción, cuando lo que virilmente se alzaba en el país era la decisión armada para terminar con los errores y los egoísmos, en defensa de valores inmutables.

El 18 de Julio del 36, vino a liberar el trabajo de toda exclusividad partidista, y por ello esa fecha en sucesivos aniversarios es fiesta de todo el que, sea cualquiera el puesto en que labora por España con su esfuerzo productor, y sea cualquiera su traje de faena, tiene derecho a titularse miembro efectivo de lo que el Nacional Sindicalismo en el preámbulo del Fuero del Trabajo denomina «la más adelantada aristocracia».

Este año, respondiendo externamente al interior anhelo de los trabajadores españoles, respondiendo a nuestros postulados de hermandad, todas las empresas tendrán su fiesta, que celebrarán dentro de sus naturales unidades de producción.

Empresarios, técnicos y obreros, jerárquicamente ordenados y cordialmente unidos, celebrarán en acto íntimo y sencillo la Fiesta de la Exaltación del Trabajo, leyendo en este acto el jefe de la Empresa las consignas que previamente le serán transmitidas.

Nada recordará en esta de la Exaltación, aquella Fiesta del Trabajo en que una parte del pueblo español, olvidándose de lo que era y obedeciendo extrañas consignas, se hacía portavoz del odio internacional hacia lo

exacto y privativamente español, ocultando esta verdad en la mentira de inexistentes ideales, materializada en el signo de los puños cerrados.

En la fiesta de este año y sucesivos, abiertas las manos en pacífico saludo, abiertos los corazones al amor en que los muertos nos unieron, todos los que trabajan de una u otra forma, sentirán sobre sí la responsabilidad solemne del destino, y la alegría de su participación en la tarea que el Caudillo les tiene señalada. Su consignas de: PRODUCIR, PRODUCIR, PRODUCIR.

Ha cambiado el nombre, y no ya la fiesta del Trabajo, sino de la Exaltación. Lo que exalta la obra, que dignifica, no es tanto su ejecución con el fin a que se destina.

Y con tu trabajo diario en el laboratorio, en el taller, en el campo, en la fábrica, en la oficina, tú, trabajador español vas a escribir la Historia nueva de la eterna España. Y con ese trabajo, con ese producir, consignas del Caudillo, vas a hacerla Una Grande y Libre, como con imperioso voto mudo te lo pedirán aquellos que a subir a Dios, Caídos en la lucha, dejaron esos puestos vacíos en fábricas, en oficinas, laboratorios y talleres que tú has de cubrir en afanosa superación.

Homenaje al general Fanjul en Cuenca

Cuenca, 11.—La excelentísima Diputación de Cuenca ha tomado por aclamación el acuerdo de que conste en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte de su bienhechor, el general Fanjul, quien durante gran período de tiempo distinguió a Cuenca y su provincia con su acendrado cariño, poniendo a su servicio su preclara inteligencia y altas dotes de trabajo.

El trabajador enfermo no sentirá la importancia de una cura fácil, pero inasequible a sus medios. Para evitarlo, el Estado Nacional Sindicalista ha creado la Bolsa de Cura de Aguas.

Pide informes en la Delegación Sindical local más próxima.



LA SEÑORA

D.^a CATALINA SUAREZ MELERO

Ha fallecido en Cuéllar (Segovia), el día 8 de Julio de 1939

a los 71 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Tomás Navarro Cabello; su hijo José María; hija política Cira; nietos, hermanos políticos, primos y demás parientes y amigos,

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y encomienden su alma a Dios.

El funeral que se celebró el día 10 y las misas que se están celebrando los días 11, 12 y 13, en la iglesia parroquial de San Miguel, de Cuéllar, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

LA VISITA DEL MINISTRO ITALIANO A ESPAÑA

Entre apóteosicos homenajes llega a Zarauz el conde Ciano

Después de aterrizar su avión en Vitoria Ciano expresa su gratitud al pueblo barcelonés Por lo grata que ha hecho su permanencia en la Ciudad Condal

Barcelona, 12.—Esta mañana marchó en avión a Vitoria el ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano, quien llegó cerca de las once al aeródromo del Prat. Fué recibido por el ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, y por las autoridades locales.

El pueblo de Prat estaba adornado. Sus calles se hallaban ocupadas por numerosos vecinos que tributaron cariñosísima acogida al conde Ciano. En el aeródromo rindió honores una compañía de los fascios italianos. Los señores Ciano y Serrano Suñer se despidieron «hasta luego» con un efusivo apretón de manos. El ministro italiano y algunos personajes de su séquito subieron al avión que esperaba, elevándose éste a las once y cuarto. En otro avión salió el ministro de la Gobernación en unión del gobernador civil de La Coruña, del conde de Montaroz y del capitán Hoyos.—Logos.

GRATITUD DE CIANO AL PUEBLO BARCELONÉS
Barcelona, 12.—Los señores gobernador civil y alcalde han manifestado a los periodistas que el ministro italiano les ha dicho que se hallaba encantado y agradecido al pueblo de Barcelona por las demostraciones de simpatía de que le ha hecho objeto. El conde Ciano dijo que no olvidará nunca el grato recuerdo que lleva de su estancia en la gran ciudad.

Anoche, después de servirse el té con que fué obsequiado el conde Ciano, se permitió la entrada del público en el edificio de la Diputación provincial para que presenciara el adorno del palacio. Se calculan en 50.000 las personas que han desfilado por dicho palacio.—Logos.

EL CONDE CIANO EN VITORIA
Animación en la ciudad
Vitoria, 12.—Ha pasado por esta ciudad, con dirección a San Sebastián, el ministro italiano conde Ciano, al cual se ha tributado un entusiasta recibimiento en el aeródromo Mola.

Durante la mañana no se trabajó en fábricas y talleres, y el comercio tuvo cerradas sus puertas. A las tres se ha reanudado en todas partes la vida activa. Poco antes de las doce se interrumpió el tránsito por el aeródromo que hasta ese momento estuvo lleno de público. Siguiendo las instrucciones de las autoridades, el campo fué desalojado, aglomerándose la muchedumbre en los alrededores del aeródromo, que estaba magníficamente adornado con arcos, banderas y guirnalda, signos de fraternal saludo que también aparecían en todo el trayecto de la provincia por donde había de pasar la comitiva.

En sitio preferente se hallaban las autoridades y representaciones oficiales, el ministro de Educación Nacional y de Justicia, y jerarquías del Movimiento; el embajador del Japón y el agregado especial a la misma Embajada; el general Catini, el capitán Colí, el consejero nacional marqués de Rozalejo, el cónsul de Italia en San Sebastián y representación de los fascios de Bilbao.

LLEGADA DEL CONDE CIANO
A la una y diez minutos apareció el avión que conducía al conde Ciano. Cinco minutos después tomaba tierra felizmente el aparato. El ministro de Italia fué acogido con aclamaciones y vítores de la multitud. Rindió honores una compañía del batallón de Flandes con bandera y música y mientras ésta interpretaba el Himno de Italia, La Giovinezza y Cara al Sol. El conde Ciano y el ministro conde de Rodezno revistaron las fuerzas.

Con el conde Ciano bajaron del avión el general Marchandi, el general Gamba y el embajador de Italia en España.

LLEGA EL SEÑOR SERRANO SUÑER
A la una y media aterrizó el avión ocupado por el ministro de la Gobernación, siendo recibido el señor Serrano Suñer por los gobernadores militar y civil. En tanto, el conde Ciano conversaba en el ala principal del aeródromo con el embajador del Japón y con el conde de Rodezno, a quienes expresó la satisfacción que le causaba su presencia en España.

El señor Serrano Suñer fué recibido con los honores correspondientes y pasó revista a las tropas. Seguidamente, en el hangar principal fué servido un vino de honor a los ministros y personalidades, por señoritas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista. El local estaba adornado con flores y banderas de España y de Italia y con los signos del Movimiento y del Littor, figurando en los laterales los escudos de ambos países e inscripciones de «Franco, Franco, Franco» y «Duce, Duce, Duce».

LOS MINISTROS, A SAN SEBASTIAN
A las dos menos cuarto salieron los ministros para San Sebastián en coche descubierto, seguidos de otros ocupados por autoridades y séquitos. Como al llegar, los señores Ciano y Serrano Suñer fueron objeto de nuevas manifestaciones de simpatía por el público que siguió durante un largo trayecto a los coches, sobre los cuales arrojaba flores. La comitiva salió a la carretera y siguió por la general de Alsásua a San Sebastián hasta Villamez para coger la carretera de la costa hasta Zarauz. En todos los pueblos del trayecto han sido levantados arcos de triunfo y están engalanados en honor de los ilustres visitantes, a los que se hace objeto de magníficos recibimientos.—Logos.

AL CUERPO DE EJERCITO DE ARAGON
Zaragoza le ha tributado un grandioso homenaje Desfile de más de 50.000 hombres de todas las armas

EN CHILE
La supuesta conjura
Londres, 11.—«The Times» da algunos detalles de la supuesta conjura descubierta en Santiago de Chile, que tendría por finalidad apoderarse de los edificios del Gobierno en la capital chilena durante la jura de la bandera por las fuerzas del Ejército.

El domingo fueron detenidas cuarenta personas por sospechas de estar complicadas en el asunto. Excepto ocho, los restantes detenidos han sido puestos en libertad.—Mundial.

VIVA LA LIBERTAD!
Mister Chamberlain...
¿Es usted un demócrata o un dictador?
Londres, 12.—«The Times» se ha negado a publicar una carta firmada por varios miembros de la oposición liberal en la que éstos censuran la política de mister Chamberlain. Tal negativa ha levantado una ola de indignación en el público de todos los sectores de Inglaterra, especialmente en Londres.

«Daily Express», el periódico de mayor circulación en Gran Bretaña, y «News Chronicle», publican dicha carta, a continuación de la cual se dice que el hecho de estar en relación con el Gobierno no es razón para incurrir en el delito de violación de la libertad de opinión. Los dos periódicos piden al primer ministro manifieste si la censura de su política está permitida o no.

La disputa ha surgido porque «The Times» publicó una carta de un miembro de la oposición liberal manifestándose contra los ataques de la misma oposición a Mr. Chamberlain. Los componentes del grupo liberal disconformes con la política del «premier» son los firmantes de la mencionada carta que el famoso «The Times» no ha querido publicar.—Mundial.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

El general Moscardó contestó agradeciendo el homenaje y elogió al Cuerpo de Ejército de Aragón y en especial el espíritu de los soldados que tuvo el honor de mandar. Seguidamente se impusieron coronas de laurel a las banderas de las unidades. Terminada esta ceremonia se trasladaron los generales y autoridades al templo del Pilar donde tuvo lugar una solemne función religiosa de acción de gracias y se cantó la salve.

EL DESFILE
El desfile se efectuó a las doce en la Plaza de España, en la cual había sido levantada una tribuna que ocuparon las autoridades. Cuando comenzó el desfile, camaradas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista dieron suelta a numerosas palomas. Más de cincuenta mil hombres han desfilado entre las fervorosas aclamaciones de una muchedumbre que no cesaba en sus vítores patrióticos, entre los que se oía constantemente el grito de «Franco, Franco, Franco».

OTRO ACTO EN LA DIPUTACION
Terminado el gran desfile, las autoridades se trasladaron a la Diputación donde ha tenido lugar un acto tan sencillo como emocionante. Consistió en la entrega al general Moscardó del pergamino en el que se hace constar la gratitud de Aragón, por lo que ha decidido nombrarle hijo adoptivo de las provincias de esta región. El alcalde, señor Riva, pronunció un elocuente discurso de elevados tonos patrióticos, siguiéndole en el uso de la palabra el señor Allué Salvador que ensalzó el heroísmo del homenajeado, recordó su gesta del Alcázar y rindió tributo de admiración al Cuerpo de Ejército de Aragón.

El general Moscardó, en su discurso, hizo un elogio del coronel Gazapo y de todos sus colaboradores. En este momento—dijo—tengo que volver los ojos hacia el Alcázar, mi mayor recuerdo de la guerra. Al hablar del Alcázar debo aclarar que puede decirse que cuando un general se defiende en una fortaleza es para hacerlo hasta morir, si es preciso. Debo hacer constar que ingresé en el Alcázar por voluntad propia. Prueba de ello es que despedí a mi familia para que se quedase en Toledo porque yo tenía la convicción de que no saldría vivo de la fortaleza. Para corresponder al homenaje que nos tributáis, os entrego el guión del Cuerpo de Ejército de Aragón en depósito sagrado.

OTROS ACTOS
A las dos de la tarde, los generales y autoridades han sido obsequiados con un banquete. La mesa fué bendecida por un capellán del Cuerpo de Ejército de Aragón, y seguidamente los generales cantaron el «Cara al Sol». A los postres, ofreció el agasajo el señor Allué, quien propuso enviar un telegrama de adhesión al Caudillo, siendo acogida esta iniciativa con estruendosos vítores a Franco y una prolongada ovación. El coronel Gazapo pronunció unas palabras, diciendo que el sacrificio no será estéril porque Franco forjará la España Libre, Una y Grande por todos deseada.

Esta tarde, en la Granja Agrícola, han sido obsequiadas las tropas con una merienda y han asistido a funciones de cine organizadas en su honor. Logos.

DISPOSICIONES OFICIALES
Se crea el premio anual «Calvo Sotelo»
Burgos, 12.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:
Defensa Nacional.—Decreto nombrando vocal del alto Tribunal de Justicia Militar, al general de brigada en situación de reserva, don Carlos Guerra Zavala.

Gobernación.—Decreto creando el premio anual «Calvo Sotelo» para honrar la memoria del ilustre patriota, mártir del ideal nacional. Dicho premio se concederá a una actuación de índole doctrinal o práctica, individual o colectiva, relacionada con la administración local. Por este Ministerio se publicarán las normas oportunas.

Otro Decreto autorizando al ministro de la Gobernación para establecer la coordinación entre las delegaciones provinciales para la gestión del documento de identidad y las Diputaciones provinciales que tienen a su cargo el impuesto de las cédulas personales, a fin de evitar duplicidad de empleo de medios en este servicio.—Logos.

Ha muerto un influyente amigo de Roosevelt
Era presidente de la Comisión de Negocios Extranjeros
Washington, 12.—Ha fallecido repentinamente el significado político demócrata y presidente de la Comisión de Negocios Extranjeros de la Cámara de Representantes. Contaba sesenta y siete años de edad, debiéndose su muerte a una crisis cardíaca. Era ferviente partidario de la política exterior de Mr. Roosevelt. Su estado de salud le había impedido concurrir a la Cámara desde hace algún tiempo. Era uno de los personajes más influyentes del partido demócrata.—Mundial.

Roosevelt está muy contrariado
Por su derrota en el Senado
Washington, 12.—La decisión de la Comisión de Negocios Extranjeros del Senado oponiéndose a discutir la reforma de la ley de neutralidad en el presente periodo de sesiones, ha contrariado mucho a Mr. Roosevelt, quien hasta el último momento pensó en el triunfo. Ha dicho el Presidente que sólo en caso de guerra convocaría a sesión al Senado que por quinta vez ha desautorizado la política presidencial.—EFE.

Un meteoro cruza a 500 metros del suelo
El cielo apareció como incendiado
Ontario, 12.—Kilómetros y kilómetros de firmamento han aparecido como si estuvieran incendiados, a causa de un meteoro que cruzó a una altura no superior a quinientos metros del suelo. El impresionante fenómeno hizo que quedase paralizada la circulación. En las gentes se manifestó terror y corrieron a refugiarse en los portales de las casas y en los sótanos. A los pocos minutos desapareció el meteoro, dejando nubes de humo en las alturas.—Mundial.

Sistemas y conductas
Anteayer se anunció que von Ribbentrop, ministro de Negocios Extranjeros, salía de Berlín para pasar unas semanas de vacaciones. Al mismo tiempo se anunció lo propio respecto del comandante general del Ejército alemán. El ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano, recorre España, un tanto preocupado de los problemas internacionales planteados en Europa. El Gobierno francés celebró ayer Consejo de ministros y decidió que éstos, en atención a la gravedad de la situación internacional, no realicen los viajes usuales a provincias y permanezcan en la capital.

¿Dónde radica el nerviosismo? ¿Dónde la prevención? ¿Dónde el miedo? ¿Dónde la intención de mantener el estado de agitación? Los personajes alemanes e italianos se marchan de vacaciones; sintoma de su tranquilidad de conciencia, de su optimista apreciación del momento internacional y, si se quiere, de confianza en la situación interior de sus países.

Los ministros franceses, no descansan. Viven alerta. Es probable que tampoco duerman. Efectivamente; son muchas sus culpas, grande su responsabilidad en los acontecimientos que han provocado con sus colegas ingleses... y quizás poca su confianza en la situación interior para perder, siquiera por unas horas, el contacto con los asuntos que agitan su existencia y conmueven a la opinión pública sobre la cual gobiernan.

DESDE LONDRES
Las negociaciones anglo-japonesas
Se prevee su fracaso
Londres, 12.—Se prevee un completo fracaso de las negociaciones anglo-japonesas en Tokio en caso de que el Japón intente tocar otros aspectos que el relativo al bloqueo de Tientsin.—EFE.

Tokio, 12.—Las negociaciones sobre Tientsin entre Inglaterra y el Japón comenzarán pasado mañana, según se anuncia. Aunque circulan rumores en el sentido de que Gran Bretaña exige que para parlamentar debe atenuarse el bloqueo, se descarta esta dificultad porque fué prevista antes de concertar la conferencia.

AGITACION EN FRANCIA
Jouhaux debe ser sometido a los tribunales
«El Gobierno responsable de la situación internacional»
París, 12.—Un diputado ha dirigido una carta al señor Daladier en la que pide se someta al secretario general de la C. G. T., Jouhaux, a los Tribunales y se le exijan responsabilidades por instigar a las masas contra el Gobierno. Al mismo tiempo el citado diputado culpa al Gobierno francés de la situación internacional. Califica de criminal la conducta de Jouhaux que, en las presentes circunstancias, que exigen ecuanimidad y tacto, se dedica a excitar a las masas obreras instigándolas a que declaren la huelga en Francia.—Mundial.

Avión italiano destrozado
Roma, 11.—Un avión militar se ha estrellado cerca de Lucca, pereciendo el piloto y el observador.—Mundial.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

DESDE TOKIO
Las manifestaciones antibritánicas
Autorizadas por el ministerio del Interior
Tokio, 12.—Las manifestaciones antibritánicas han sido autorizadas por la Dirección de Política del ministerio del Interior, siempre que no sea perturbado el orden. Se considera que estas manifestaciones expresan la voluntad popular.—EFE.

La triunfal visita del conde Ciano a España

(Viene de la página una.)

puesto de gran potencia que merece, sabe que puede contar con la segura amistad del eje. Esta amistad está fundada sobre bases sólidas: El reconocimiento de los peligros comunes y de las recíprocas necesidades vitales.—Mundial.

LOS GRANDIOSOS ACTOS CELEBRADOS EN TARRAGONA

Entusiasmo del pueblo
Tarragona, 11.—El entusiasmo del pueblo tarraconense culminó al entrar la comitiva de los ministros en la ramba del Generalísimo y paseo de Saavedra.

Cubrían la carrera las milicias de las Organizaciones Juveniles y Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Discurso del ministro italiano

«La reposición de Augusto en esta ciudad de Tarragona, a la que nosotros llamamos victoriosa y triunfal, asume hoy en la apoteosis de la victoria el más alto y fausto significado. Al honrar la memoria de Augusto, España e Italia, a la par, exaltan que un mundo corrompido por el materialismo y la demagogia aparece como la salvaguardia segura y la fuerza del Estado.

Son vuestras virtudes de disciplina, de combatividad y de sacrificio, de un vigoroso sentido del deber y de una austera concepción de la vida. Aquí todo habla de romanidad. Sus vestigios están presentes no solamente en los momentos de una civilización, que ha edificado para los siglos, a fin de testimoniar la perennidad de su fuerza creadora, sino que son especialmente evidentes en nuestra lengua, en vuestras costumbres, en vuestro ideal, en la vida de toda vuestra ciencia.

Este mar Mediterráneo, que vio florecer sobre su superficie la más grande civilización, y que fué por un destino fatal el teatro de las más odiables luchas de los pueblos, de las civilizaciones y de los imperios, une y unirá siempre más en el futuro las dos grandes naciones fascistas en la defensa de aquellos principios que constituyen el patrimonio común.

El italiano que llega a vosotros no se siente extranjero. La naturaleza y la historia han creado entre nuestros dos pueblos una afinidad de afectos y de sentimientos que parecen ya de por sí significar un común destino.

La unión de españoles e italianos

Discurso del señor Serrano Súñer

Se reproducen los vítores y ovaciones cuando nuestro ministro se adelantó para pronunciar el siguiente notable discurso de contestación al conde Ciano:

Excelentísimo señor, camarada conde Ciano, ministro de la Italia fascista, conducida al imperio por el camino de la revolución de las «Camisas Negras». Siglo tras siglo, las aguas romanas que el Tiber deposita en el Tirreno, por el ancho y eterno cauce del mar, llegan a estas costas de España, y en un abrazo eterno han tallado el espíritu y los acantilados de esta vieja ciudad, que el propio Augusto, fundador del Imperio, quiso habitar, y esta vieja y noble ciudad elevó en su honor templos y palacios, y estas murallas y estas piedras, las columnas y los arcos romanos que en toda la ciudad encontraréis, son un testimonio del cariño y del amor con que guardan los tarraconenses los gloriosos vestigios de esta capital, que lo fué de la España romana.

Era por ello lógico, señor ministro, que Benito Mussolini, como augusto fundador del Imperio, como augusto conquistador de Etiopía, aquellas tierras hasta donde llegaron las armas augustas, dedicara aquí esta preciosa estatua del imperio, para que fuera honrada en perpetua memoria por los españoles.

Durante la cautividad roja, manos zafias y criminales derribaron por los suelos la estatua del emperador.

Nuestro César victorioso, Franco, libertó esta ciudad de aquella cautividad ominosa con las armas de España y con legiones de Roma. Por eso es hoy significativo, españoles, que un joven ministro del Littorio, destacada figura de la política romana, venga aquí a restablecer en su sitio la estatua del emperador.

Yo os digo, ministro de la gran nación amiga y hermana: «ved cómo el rostro de otro fundador el gran amigo de España, el Duce de Italia; ved cómo parece reflejar el orgullo de

Miles de personas vitoreaban incesantemente a Ciano, al Duce, a Serrano Súñer y a Franco. En el paseo Arqueológico fuerzas del 16 de Mérida rindieron honores, siendo revistadas por el conde Ciano y Serrano Súñer.

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. recibió al conde Ciano en dicho paseo, cantando el himno «Roma». Una vez que acabaron de entonar dicho himno, agitando sus boinas en el aire, dieron entusiastas vítores a los ilustres visitantes.

El conde Ciano descubrió, entre aclamaciones, la magnífica estatua de bronce de César Augusto, donada a Tarragona por Benito Mussolini el año 1932. Un laureado aviador italiano dió los gritos de honor al Duce y al conde Ciano y un periodista italiano el grito de «Arriba España!»

Discurso del ministro italiano

no es un episodio ocasional de la vida de los dos pueblos, sino que atestigüa y afirma una solidaridad que la sangre ha cimentado y que se ha vuelto intangible.

Los legionarios italianos, al acudir bajo la bandera de Franco y yugular la última tentativa de la barbarie, que pretendió subvertir el orden europeo, ha obedecido a un imperativo de la historia.

La guerra, generadora como siempre de los dos más grandes valores, ha cerrado una época de vuestra historia y ha iniciado otra nueva. Es lleno de emoción que ya admiro hoy a esta España, poseída de una noble pasión de renovación, que busca en el tiempo de su mayor potencia los fermentos de una segunda grandeza imperial.

Nada podría darme un más seguro conocimiento de vuestro porvenir que el espectáculo de vuestra juventud, cerrada en sus filas, devota a las órdenes de su gran Caudillo, en la concordia por él restaurada y guiada la nación hacia un seguro destino.

Italia está orgullosa de haber estado a vuestro lado en el momento de la crisis, y ella os acompañará con ánimo fraternal en el nuevo curso de vuestra historia. ¡Viva España! ¡Arriba España! ¡Viva Franco!»

A continuación se cantaron el «Giovinezza» y los himnos del Movimiento.

Enorme ovación y vítores acogieron el final del discurso, que había sido frecuentemente interrumpido por exteriorizaciones de aprobación y entusiasmo del público.

Discurso del señor Serrano Súñer

otros fundadores; ved cómo parece saludar el paso de las legiones hispano-romanas, dispuestas, hoy como ayer, como mañana, como siempre, a defender a golpes de heroísmo y a punta de bayoneta, el patrimonio indivisible e imprescriptible de este mar y de la civilización que naciera en una y otra orilla (Grandes aplausos).

Otra vez, ministro, en este mar Mediterráneo, en este nuestro mar, vuestro mar, otra vez, como en aquellos tiempos en que naveges del Imperio español, rematadas en sus velas latinas, por la Cruz, unidas con las galeras pontificias, se lanzaban a la victoria de Lepanto; otra vez, como entonces, por nuestro mar surcan en una y otra dirección libres, altivas y victoriosas, las naves de Italia y las naves de España (Grandes aplausos).

Termino diciendo, en nombre de España, al ministro de Italia, que hoy viene aquí a honrarnos con su presencia y a recoger la amistad de este pueblo; termino expresando nuestra gratitud por cuanto hicisteis junto a España en la dura prueba de la guerra; nuestra gratitud, bien sabéis vosotros que es mayor porque vosotros sois un pueblo amigo de verdad, un pueblo amigo, porque quiere tanto la grandeza de vuestro pueblo como la grandeza de España, y podrán ser en lo sucesivo amigos de España aquellas naciones que quieran tanto como su propia grandeza la grandeza del pueblo español. (Clamorosos aplausos.)

Italia, fuerte y poderosa, os interesa a vosotros y a nosotros; España fuerte y poderosa nos interesa a nosotros y a vosotros. Esta es la forma de nuestra amistad italo-española. (Gran ovación.)

Y aquí, frente al mundo, viene un ministro de Italia a proclamar, como nosotros lo hicimos en las horas de la vil calumnia del mundo contra España, que las costas y las fronteras de España y los cielos y las tierras de

España nuestras son. (Ovación estruendosa.)

Yo termino: ¡Roma eterna! ¡Hispania excelsior! Y aquí, ministro, frente a nuestro mar, lancemos los gritos ardientes de nuestra fiel amistad. ¡Viva Italia! ¡Arriba España! ¡Viva el Duce! ¡Viva Franco!

También fué interrumpido por los aplausos el discurso del señor Serrano Súñer en varios de sus pasajes, oyendo al final estruendosa ovación y aclamaciones.

REGRESO A BARCELONA

«La comitiva se dirigió seguidamente a la finca «Mare Nostrum», donde los ministros, séquito y autoridades fueron obsequiados con un banquete.

Cuando la caravana oficial desfilaba por la Avenida del Generalísimo, se desbordó el entusiasmo del público, el cual rompió el cordón de fuerzas que cubrían la carrera y rodeó los coches de los ministros, sobre los cuales eran arrojadas ininidad de flores.

EN BARCELONA

Barcelona, 11.—Avanzada la tarde llegaron el conde Ciano, el ministro de la Gobernación, general Orgaz y demás personalidades que le acompañaban, dirigiéndose, entre aclamaciones de la multitud, al Ayuntamiento y a la Diputación.

Seguidamente marcharon al Estadio de Montjuich, siendo acogidos con vivas y aclamaciones.

Primeramente se celebró un partido entre el Barcelona y el Español, venciendo el primero por tres tantos a uno. A continuación se efectuó una carrera ciclista, en la que venció el actual campeón, Blanes, y finalmente se ejecutaron unos ejercicios rítmicos y gimnásticos por la Organización Juvenil.

Al retirarse del estadio, la multitud, que lo llenaba completamente, hizo objeto al conde Ciano y al señor Serrano Súñer de calurosas ovaciones.

El cortejo se dirigió al Palacio Nacional de la Exposición, donde fué obsequiado con una comida, marchando después el conde Ciano y el señor Serrano Súñer al pabellón del Pueblo Español, donde tuvo lugar una fiesta con bailes y otros actos.

Noticias de la provincia

Cuéllar

Muerte sentida

El día 8 del corriente falleció en esta villa a los setenta y un años de edad, la respetable y virtuosa señora doña Catalina Suárez Melero, esposa de nuestro querido amigo el farmacéutico don Tomás Navarro Cabello.

La caritativa dama finada era generalmente apreciada, pues dedicó toda su vida a hacer el bien, siendo incontables los casos en que mitigó las necesidades de muchos hogares indigentes.

Sus arraigadas creencias religiosas que siempre profesó, hacían de ella modelo de dama eminentemente cristiana, habiendo sido camarera, durante muchos años, de San Antonio de Padua en la parroquia de San Miguel Arcángel, y perteneciendo a la mayor parte de las Asociaciones y Hermandades católicas.

Descanse en paz la señora fallecida, y reciban nuestros queridos amigos sus afligidos esposo don Tomás Nava-

EN LA IGLESIA DE SAN MARTIN

Funerales por el excelentísimo señor don José Calvo Sotelo

Y por los funcionarios caídos del Ministerio de Hacienda

El próximo día 13, fecha del aniversario del asesinato del excelentísimo señor don José Calvo Sotelo, se oficiarán en esta capital, en la iglesia de San Martín, solemnes funerales organizados por los funcionarios de la Delegación de Hacienda de Segovia, en memoria de aquel gran mártir de la Cruzada, que fué figura prestigiosa del Cuerpo de Abogados del Estado.

En los funerales de esta gran figura nacional se recordará también a todos los funcionarios del ministerio de Hacienda que dieron su vida por Dios y por España gloriosamente en los frentes de combate, o que murieron asesinados o como consecuencia de las persecuciones o calamidades sufridas en la zona marxista.

Anualmente, estas exequias que con carácter general se celebrarán en todas las capitales donde exista Delegación o Subdelegación de Hacienda, serán realizadas en la misma fecha como recuerdo perenne que los funcionarios de Hacienda dedican a los héroes y mártires de su Ministerio.

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda de esta provincia, el abogado del Estado y demás jefes y funcionarios del ramo, invitan a autoridades, a los que son o hayan sido funcionarios del departamento, a los acogidos al Colegio de Huérfanos, a los familiares de las víctimas y al pú-

blico y su hijo don José María, médico-farmacéutico y colaborador de EL ADELANTADO, la expresión de nuestra condolencia por pérdida tan irreparable, ya que saben nos asociamos de verdad al dolor que experimentan en estos momentos.

CÓRCOLES

10-7-939.

Junta provincial de devoción de ganado a los agricultores

Se hace saber a los vecinos de los pueblos de Escobar de Polendos, Cabezuela, Turégano y Muñopedro, a quienes les fué requisado ganado por necesidades de la campaña, que el próximo sábado, día 15, deberán encontrarse, a las once de la mañana, en los locales de la fábrica de Loza, de esta plaza, para hacerse cargo de los que para sustituirlos viene haciendo entrega esta Junta provincial. Los interesados deberán pasarse por sus Ayuntamientos respectivos a recibir instrucciones y recoger los duplicados de sus fichas.

El comandante presidente, Enrique Barrio.

Comisaría general de Abastecimientos y Transportes

(Delegación provincial de Segovia) SANCIONES

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, a propuesta del señor delegado provincial de Abastecimientos y Transportes, ha impuesto en el día de ayer las siguientes sanciones:

Gerardo Jorge Olalla, de Lastras del Pozo, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Félix Herranz, de Lastras del Pozo, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Agustín Mercado del Pozo, de Lastras del Pozo, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Julio Montalvo, de Lastras del Pozo, 25 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Julán del Mercado, de Cobos de Segovia, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Bruno de Miguel, de Lastras del Pozo, 150 pesetas por venta de varios artículos a precio superior al de tasa.

Aristides Jorge Olalla, de Lastras del Pozo, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Gabriel Rubio, de Zarzuela del Monte, 150 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Lorenzo Pastor, de Lastras del Pozo, 500 pesetas por venta de cebada a precio superior al de tasa.

Gregorio García, de Villacastín, 50 pesetas por transportar leche sin autorización.

Segovia, 12 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El delegado, C. Caldevilla.

TANYSOL

Conservará sanos sus dientes
La mejor pasta dentífrica
PERFUMERIA VELASCO
Isabel la Católica, 2 Teléfono 260

Comisión provincial del curtido

Venta de suela

El próximo día 14 de los corrientes se pondrá a la venta en los almacenes de curtidos de Fuentepelayo, Carbonero el Mayor, Santa María de Nieva, Turégano, Bernardos y Sangarcía, suela para el calzado. Los zapateros, remendones y demás usuarios, recogerán en la Oficina de esta Comisión (Cámara Oficial del Comercio), en la forma de costumbre, los vales correspondientes, sin cuya presentación los almacenistas no podrán despachar suela (Estos vales caducarán a los ocho días).

Se recuerda al público en general que no debe pagar la suela a precio superior al de tasa autorizado por la Junta de Abastos y que es el que se indica a continuación:

Hojas de hijos de Valentín Rueda, 7,45 pesetas kilo.

Debiendo denunciar a esta Comisión cualquier infracción al precio señalado.

A los poseedores de cueros de la provincia

Se les recuerda por el presente aviso la obligación que tienen de presentar declaración de los cueros que posean. Los señores alcaldes vigilarán por el exacto cumplimiento de esta orden, debiendo advertirles que el ocultamiento de los cueros y terneras dará lugar a sanciones según acuerdo de la superioridad.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindustrialista.

Segovia, a 12 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El presidente, Matías Moreno.

DEL GOBIERNO CIVIL

Queda aplazado el cierre de la suscripción para el santuario de Nuestra Señora de la Cabeza

El señor secretario de la Junta de Reconstrucción del santuario de Nuestra Señora de las Cabezas y Homenaje a sus Héroes, que patrocina el excelentísimo señor teniente general don Gonzalo Queipo de Llano, me comunica que ha quedado aplazado el cierre de la suscripción hasta nueva orden.

Lo que me complace en publicar para general conocimiento.

Segovia, 11 de Julio de 1939. Año de la victoria.—El gobernador civil, José Malcampo y Fernández de Villavicencio.

En España hay de todo

Librería HERRANZ (Imprenta), siempre atenta en proporcionar a su público las máximas comodidades, se complace en poderle servir artículos que hoy están agotados en la mayoría de los establecimientos del ramo; a tal fin, hemos recorrido buena parte de España y seguimos viajando y visitando fábricas, teniendo la satisfacción de, al ser fructíferas nuestras gestiones, poder ofrecer a la venta gran variedad de artículos a precios corrientes.

Oportunamente iremos dando a la publicidad los últimamente recibidos.

Visítenos, en la seguridad de que va en interés de usted, aun cuando nosotros se lo agradecemos, pues los precios son ventajosos y le proporcionamos el convencimiento y la plena seguridad de que si de algún artículo carecemos, no tiene que molestarse ya en buscarlo, pues no lo encontrará.

Expresiones de gratitud

Doñ Román Martín y familia dan, por nuestro conducto, las más expresivas gracias a todos aquellos que durante la enfermedad de su hija se interesaron por su salud o asistieron a algunos de los actos que por su alma se han celebrado.

—También la familia de don Doro-teo Rueda (q. e. p. d.) da, por nuestro conducto, las gracias más expresivas a cuantas personas se interesaron por la salud de dicho señor y les testimoniaron su pésame con el triste motivo de su fallecimiento.

Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Lista de números premiados del «Cupón por ciegos», correspondientes al sorteo celebrado el día 10 de Julio:

Premio de 20 pesetas, número 108.
Premios de 3 pesetas, números 8, 208, 308, 408, 508, 608, 708, 808 y 908.

Sorteo del día 11 de Julio
Premio de 20 pesetas, número 569.
Premios de 3 pesetas, números 69, 169, 269, 369, 469, 669, 769, 869 y 969.

Real Cofradía de Nuestra Señora de la Fuencisla

Habiéndose recibido medallas, los cofrades que se encuentren sin ellas, pueden recogerlas en casa del cobrador, don Frutos González, Santa Columba, número 1, primera escalera derecha, piso segundo.

TRABAJADOR: La Bolsa de Cura de Aguas te facilitará, mediante un desembolso mínimo, el acceso a los balnearios.

Pide informes en la Delegación Sindical local más próxima.

Anuncios breves

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos.

Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

«Electrón» Reparación de RADIOS, con precisión, prontitud y garantía. Juan Bravo, 53 principal, Segovia.

Cazadores obtendréis la licencia de caza, cuyo documento lo gestiona «CASTILLA». Agencia de Negocios. Plaza Rubia, 9, Segovia.

Se vende Citroën, último modelo, diez caballos, 22.000 kilómetros recorridos y en perfecto estado. Informes, Plaza San Martín, 1, segundo. Segovia.

Se vende Citroën, 5 HP. Talleres Garsouta.

Vendo macho yeguito de cinco años, tres dedos, buenas condiciones para todo. Para tratar, Julián Matarranz, en Cantimpalos.

Traspaso posada acreditada; buen negocio. Dirigirse a Segundo Vacas, Cava Alta, 23, Madrid.

Se necesita mujer de pueblo, sin pretensiones, para servir persona sola. Dirigirse a doña Julia Adrover, en Lastras de Cuéllar.

Mula se ha extraviado una moina, con una estrella en la frente, de cuatro años mas de la marca. Su dueño Marcelino Cid, en Martín Muñoz de las Posadas, abonará gastos.

Lija o productos abrasivos «DIAMANTE» en todas sus variedades. Depósito, informes y pedidos, apartado de Correos 195, VALLADOLID.

Vendo coche de niño. Razón, en esta Administración.

Vendo buenas condiciones casa número 15 calle Cañuelos, con huerta y jardín. Razón, José Zorrilla, 79, segundo izquierda; de 13 a 15 y de 19 a 21

Vendo vaca suiza, recién parida del segundo parto, abundante producción. Tratar, con Mariano Salinas, Mozoncillo.

Caballo desaparecido del término de Aldañoña, pelo rojo, castreño. Su dueño, Rafael Martín, abonará gastos.

Se vende la casa número 9-11 de la calle de la Almazara y Judería Nueva, 9-11-13. Razón, en la misma, en el segundo piso.

Vendo dos carros de varas y uno de yugo, seminuevos. Para tratar, con Emiliano Pastor, en Bernardos.

Se necesita aligerar para molino de piedras que sepa bien la obligación. Para tratar, con Nicor Manrique, en Lastras de Cuéllar, o Isidro Pastor, en Zarzuela del Pinar.

Se vende la casa núm. 8 de la calle de Carretas. Razón, en el piso segundo de la misma.

GOMAS

Compra-venta de cubiertas y toda clase de gomas viejas. Disponemos de 500 cubiertas de turismo abarqueras que ofrecemos o cambiamos por peladura

Establecimientos EL DIAMANTE
Fábrica de gomas para el calzado y curtidos

Concordia, 11. Santander



No tiene usted necesidad de comprar máquina, nosotros ponemos una a su disposición en un mecanismo que ejecuta en su presencia cuantos trabajos necesite. Copias de todas clases, correspondencia comercial y particular, instancias, etcétera

Mecanografía aprenderá usted también rápidamente «Método Underwood»

ALBERTO GONZALEZ

Perocota, 1, segundo

Teléfono 292 Apartado 22



Representante: HERNANSIER Cervantes, 7.—Segovia

«L'ASSIGURATRICE ITALIANA»

S. A. de Seguros contra los Accidentes y de reaseguros en general, trabajando en España desde hace TREINTA Y NUEVE AÑOS, pone en conocimiento de sus asegurados que, por fallecimiento de su anterior agente don Domingo Llorente y Lorenzo (q. e. p. d.), ha sido nombrado subdirector para SEGOVIA Y SU PROVINCIA DON HIPOLITO DE BENITO Y BENITO, teniendo instaladas sus oficinas en SEGOVIA, calle de Juan Bravo, número 10, segundo, lo que se pone en conocimiento de los señores asegurados y público en general para los efectos oportunos

Manuel Herrero Martín

Médico
Especialista en niños
Consulta de tres a seis
Plaza del Corpus, 3, pra'. B. Segovia